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て
い
ま
す
。
指
定
管
理
者
（
㏍
シ
ダ

ッ
ク
ス
と
コ
ナ
ミ
）
が
年
１
億
３
千

万
円
余
で
管
理
運
営
を
代
行
し
て
い

ま
す
が
、
オ
ー
プ
ン
後
、
今
年
７
月

ま
で
の
保
健
セ
ン
タ
ー
以
外
の
プ
ラ

ザ
施
設
の
６
割
（
１
２
６
８
件
中
）

は
市
の
主
催
事
業
で
す
。 

市
議
会
決
算
委
員
会
の
審
議
の
中

で
、
プ
ラ
ザ
を
利
用
し
て
の
取
手
市

の
新
規
事
業
は
わ
ず
か
一
件
で
、
そ

の
他
の
事
業
は
こ
れ
ま
で
取
手
市
庁

舎
等
で
行
わ
れ
て
き
た
こ
と
が
明
ら

か
に
な
り
ま
し
た
。
ト
ッ
プ
ダ
ウ
ン

で
施
設
建
設
し
、
そ
の
上
管
理
運
営

も
、
企
業
利
益
を
支
え
る
市
の
有
様

に
「
誰
の
た
め
の
施
設
な
の
か
」
と

市
民
か
ら
、
公
民
館
な
ど
使
用
料
値

上
げ
案
へ
の
批
判
と
と
も
に
大
き
な

声
が
上
が
っ
て
い
ま
す
。 

 

西
口
開
発 

税
金
の
無
駄
遣
い
限
り
な
く 

平
成
５
年
か
ら
は
じ
ま
っ
た
取
手

駅
西
口
開
発
に
こ
れ
ま
で
基
盤
整
備

だ
け
で
１
２
２
億
円
（
27
年
度
決
算
）

の
税
金
を
投
入
し
て
き
ま
し
た
。
巨

市
は
料
金
値
上
げ
に
よ
り
「
利
用

す
る
人
と
利
用
し
な
い
人
の
公
平
性

向
上
で
、
施
設
の
公
益
性
を
確
保
す

る
」
等
と
し
て
、
12
月
議
会
に
使
用

料
及
び
住
民
票
発
行
等
手
数
料
値
上

手数料名

 印鑑登録証明書 200 円 300 円 1.5 倍

 住民票の写し 200 300 1.5

 市税督促手数料 50 100 2

 し尿処理（一般家庭） 160 250 1.6

　
（他３６件の値上げ・取手市資料）

現行料金 値上げ（案） 値上率

施設名 区分 利用時間・対象等

かたらいの郷

さくら荘

あけぼの

 入浴施設  ６０歳以上 100 円 200 円

かたらいの郷  研修室（Ａ）  13:00～17:00 1,000 1,200

農 業 ふ れ あ い

公園
 農園  ２０㎡１区画／１年 6,000 7,200

学校開放  小中学校体育館  １時間 100 170

藤 代 ス ポ ー ツ

センター
 会議室  9:00～12:00　団体 680

グ リ ー ン ス

ポーツセンター
 室内プール

9:00～12:00団体高

校生以下
12,000 14,400

市 民 ギ ャ ラ

リー
 取手駅ギャラリー  １週間・東スペース 1,000 1,500

福祉会館  講座室Ⅽ  13:00～17:00 1,600 2,030

公民館  (例)戸頭･会議室  13:00～17:00 200 400

（すべて）  (例)藤代･会議室３  13:00～17:00 400 800

取手緑地公園  野球場  １面１時間 200 250

コ ミ ュ ニ テ ィ

バス
 バス料金  １乗車大人 100 150

　 （他１６４件値上げ・取手市資料）

無料

値上げ（案）現行料金

げ
の
条
例
提
案
を
予
定
し
て
い
ま

す
。 公

民
館
な
ど
「
公
共
施
設
」
を
拠

点
に
行
わ
れ
る
学
習
・
文
化
・
ス
ポ

ー
ツ
等
市
民
の
社
会
活
動
は
、
地
域

文
化
の
振
興
を
図
り
、
市
の
魅
力
と

活
力
を
生
み
だ
し
街
づ
く
り
と
市
民

の
健
康
づ
く
り
に
つ
な
が
り
ま
す
。 

諸
施
設
か
ら
市
民
を
遠
ざ
け
る
使

用
料
値
上
げ
は
、
住
民
福
祉
と
地
域

文
化
を
低
下
さ
せ
る
も
の
で
す
。 

日
本
共
産
党
は
、
市
民
へ
の
新
た

な
負
担
増
を
や
め
さ
せ
る
た
め
、
広

く
市
民
の
み
な
さ
ん
と
力
を
合
わ
せ

ま
す
。 

 

 

ウ
ェ
ル
ネ
ス
プ
ラ
ザ 

建
設
も
管
理
運
営
も
市
民
不
在 

ウ
ェ
ル
ネ
ス
プ
ラ
ザ
の
建
設
事
業

費
は
、
計
画
段
階
で
は
７
億
円
→ 

設

計
段
階
で
12
億
円
→ 

建
設
後
の
決

算
で
20
億
円
超
へ
と
膨
れ
上
が
り
ま

し
た
。
昨
年
10
月
オ
ー
プ
ン
後
の
運

営
管
理
に
つ
い
て
も
問
題
が
浮
上
し

●各種証明書等交付手数料値上げ(案)40 件中抜粋 

●公共施設使用料値上げ(案)178 件中抜粋 

取
手
市
は
、
各
種
手
数
料
と

公
共
施
設
使
用
料
の
値
上
げ
案

を
発
表
し
ま
し
た
。
住
民
票
発

行
等
の
手
数
料
（
55

件
中
40

件
）、
ウ
ェ
ル
ネ
ス
プ
ラ
ザ
、
取

手
駅
西
口
駐
輪
場
、
福
祉
交
流

セ
ン
タ
ー
を
除
く
全
て
の
公
共

施
設
、
35
か
所
１
７
８
件
の
使

用
料
の
他
、
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ

ス
の
値
上
げ
も
含
ま
れ
ま
す
。 

市
は
、
こ
れ
ら
に
よ
り
８
０

０
０
万
円
の
増
収
を
見
込
む
と

し
て
い
ま
す
。 

 

 

富山市議会では政務活動費の不正で議

員が次々辞職。国会では日本共産党の小池

あきら書記局長が、６日の国会質問で菅官

房長官、稲田防衛相、高市総務相の白紙領

収書問題を追及。管轄する総務相の「問題

ない」発言に｢自民の常識は国民の非常識」

と大きな反響と怒りが寄せられています。 

取手市議会でも議員の政務活動費の不

正受給問題で１２日、臨時市議会が開催さ

れました。日本共産党は一議員の問題にと

どめず、政務活動費の厳格な支出と透明化

に取り組むため市議会に同問題での調査

特別委員会を設置するよう求めました。 

額
の
税
金
を
投
じ
な
が
ら
、
凸
凹
で
、

狭
く
て
危
険
な
駅
前
広
場
の
整
備
は

一
向
に
進
ま
ず
、
事
業
費
が
膨
張
し

て
い
ま
す
。「
共
同
ビ
ル
建
設
」
を
構

想
す
る
駅
前
広
場
に
隣
接
す
る
Ａ
街

区
整
備
の
見
通
し
は
不
透
明
で
す
。 

        

そ
れ
に
も
か
か
わ
ら
ず
市
長
は
、

「
駅
か
ら
プ
ラ
ザ
へ
の
歩
道
を
確
保

す
る
」
な
ど
と
し
、
平
成
25
年
度
予

算
で
解
体
・
移
転
等
補
償
費
と
し
て

７
億
７
千
万
円
を
民
間
ビ
ル
１
棟
に

投
入
し
解
体
し
ま
し
た
。
民
間
ビ
ル

１
棟
へ
の
保
障
費
の
支
出
は
、
Ａ
街

区
の
基
盤
整
備
終
了
ま
で
限
り
な
く

続
く
こ
と
に
な
り
ま
す
。
こ
う
し
た

無
駄
遣
い
は
西
口
開
発
全
体
の
一
例

に
す
ぎ
ま
せ
ん
。 

日
本
共
産
党
は
無
駄
遣
い
を
た
だ

し
、
必
要
最
小
限
の
基
盤
整
備
優
先

と
事
業
費
縮
減
を
求
め
て
い
ま
す
。 

上野たかし  

加増みつ子､遠山ちえ子  
関戸  勇  ､小池えつ子  

日刊スポーツは「よく
ある手法」の大見出し
で 10／7 

「スクープ  筆跡同じ
領収書」伝えるしんぶ
ん赤旗日曜版 10／9 

取手駅西口・松本眼科向かいの
解体したビルの前。手前左ビル
前の歩道がないままです 
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 ９月定例議会（９月１日開会）は、

歳出３６６億１,８７８万円のＨ27 年

度一般会計決算等を審査・議決し 21

日に閉会。日本共産党は「暮らし守る

取手市へ。税金の使い方を変えよ」と

指摘し決算に反対しました。      

。 

保
育
所
の
待
機
児
が
増
え
続
け
て
い
る
に
も
か

か
わ
ら
ず
、
市
長
は
、
公
立
保
育
所
（
舟
山
・
吉

田
）
の
統
合
計
画
を
進
め
て
い
ま
す
。
家
賃
補
助

な
ど
、
若
者
と
子
育
て
世
代
へ
の
支
援
を
惜
し
む

市
政
が
、
若
い
世
代
の
流
出
な
ど
人
口
減
少
に
拍

車
を
か
け
て
い
ま
す
。 

ま
た
、
雨
水
・
排
水
、
生
活
道
路
等
基
盤
整
備

は
お
ざ
な
り
で
、
市
民
に
冷
た
く
、
地
場
産
業
振

興
に
不
熱
心
な
市
政
。
国
の
大
企
業
減
税
も
影
響

し
、
個
人
・
法
人
合
わ
せ
て
昨
年
度
比
３
億
６
２

９
１
万
円
の
市
民
税
減
収
。
と
こ
ろ
が
、
市
は
た

め
込
ん
だ
基
金
を
今
年
も
増
や
し
30
億
円
超
と

な
っ
て
い
ま
す
。
福
祉
を
低
下
さ
せ
、
取
手
駅
西

口
開
発
・
ウ
ェ
ル
ネ
ス
プ
ラ
ザ
に
は
莫
大
な
税
金

を
投
入
し
続
け
る
市
政
の
在
り
方
が
厳
し
く
問
わ

れ
ま
す
。
日
本
共
産
党
は
「
市
民
の
暮
ら
し
・
福

祉
優
先
こ
そ
自
治
体
の
仕
事
」
と
訴
え
、
税
金
の

使
い
方
を
質
し
ま
し
た
。 

 

一般質問では、障

がい者入所施設の県

南への建設や、公立

保育所の拡充（障が

い児保育の充実）、就 

学援助制度への県補助等、暮らしへの県施策の充実をは

じめ、取手競輪場をギャンブルではなく市民のために活

用、道路の舗装や除草の予算の拡充などを求めました。 

障がいを抱える方の保護者から、「子どもを安心して

預けられる施設を」の願いが私にも届いていま

す。県内を９つに分けた「障害福祉圏域」の中で、

取手市、龍ケ崎市などの圏域は 4 施設 160 人定

員と水戸圏域の 6 分の 1 しかありません。知事

は「民間に働きかけていく」と答えました。 

八ッ場ダム建設に、またもや 42 億円（1 都 5

県は 720 億円）を増額する議案にキッパリ反対

し「これ以上のダム建設はやめるべき」と求めま

した。 

住民に深刻な被害を与えてい

る米ノ井地区に続き、下高井で

も市条例（市民の生活環境の保

全等を目的）無視の埋め立てが

次々。市条例では住民への説明

対象範囲は周辺５０m、県条例

は３００ｍとしています。知ら

せる範囲を狭くし、県の監視を

逃れる為でしょうか。 

上図のように一連の事業なの

に、市条例の対象範囲５千㎡以

下の埋め立てを業者は３回に分

け細切れの計画。これを問題と

しない市の態度が問われます。 

 

キ リ ン ビ ー

ル・井野団地周辺

を含む井野排水 

区 285ha から雨水が集中す

る長町樋管・青柳周辺は、浸

水・冠水被害が繰り返されて

います。対策が求められる中、

当初予算で 30㎥／分の排水

ポンプ車購入予算を議決。９

月議会では能力半減（15 ㎥

／分）の契約提案に抗議し、

元の 30 ㎥での契約やり直し

を求めました。日本共産党は、

抜本対策として長町樋管の排

水機場化、キリンビール敷地

内への貯留施設設置を求めて

います。 

加増みつ子 

 

安倍内閣は選

挙公約を覆し、要

支援に続き介護 

１･２を介護保険から外し、自

治体の「総合事業」に任せ、

「福祉用具」や「住宅改修」

などを原則自己負担とする

「大改悪」を来年の通常国会

で決めようとしています。 

９月議会でこうした国の方

針を「取手市は認めるのか」

と質しました。介護サービス

を切り捨て、地域で受け皿を

つくることなど大問題となり

ます。日本共産党は、「介護の

後退は許さない」ため市民と

力を合わせます。 

 

関戸 勇 

 

「子どもの貧

困問題～若者・子

育て支援の家賃 

補助制度の創設を」「地域交通

計画策定を市民参加で」「住宅

耐震化対策と事前行動計画の

周知で防災減災まちづくり」

を取り上げ、決算審査を通し

て今後の市政に生かせるよう

これらの課題を取り上げまし

た。 

質問に関連付けて「就学援

助制度の拡充に関する意見書

(案)」を提出し、賛成多数で

可決されました。日本共産党

は、市に対しても拡充をはか

るよう求めています。 

遠山ちえ子 

 

「障がい者の

方々の親なき後

問題」を昨年の 

12 月議会に続き質問。親な

き後の支援では住まいの確

保、日常生活・生活資金・就

労等の支援、及び様々な社会

参加に対策をとり対応するこ

と。そのためにデイサービス

等や市内に公的な施設や入所

施設の増設を第一とし、法人

運営の施設開設については、

補助制度を市は具体化し、施

設建設時には市の公有地提供

や活用を積極的に進めること

等を提案、市の責任を果たす

よう求めました。 

 

小池えつ子 

上野たかし 

県議 


